

PlantaDoce.

Público

País Vasco aprueba 118 millones de euros para contratar el transporte sanitario urgente

El contrato, de tres años, contempla un total de 74 ambulancias de soporte vital básico y soporte avanzado con enfermería.

PlantaDoce
25 sep 2019 - 11:40



País Vasco se refuerza en materia sanitaria. El departamento de Salud del Gobierno autonómico ha acordado el proceso de contratación del servicio de transporte sanitario urgente y asistencia a emergencias sanitarias para los próximos tres años por 117,6 millones de euros. **Esta cifra representa un incremento del 27% respecto al contrato en vigor, según informan desde el Ejecutivo regional.**

PlantaDoce.

Este servicio se ofrecerá con un total de 74 ambulancias de soporte vital básico y de soporte vital avanzado con enfermería. En concreto, habrá quince ambulancias en Álaba, 35 en Vizcaya y 24 en Guipúzcoa.

El Ejecutivo autonómico ha explicado que este proceso de contratación se inicia “ante la imposibilidad de prestar el servicio por medios propios, ya que el sistema sanitario público carece de los recursos”.

El anuncio se publicará en el Diario Oficial de la Unión Europea (Doue) y en el perfil de contratante, tras su autorización y aprobación. **Se prevé que el plazo de presentación de ofertas comience la última semana de septiembre y se extienda durante quince días.**